

Koramil 0824/09 Tempurejo Latih PBB Siswa MTs Baitul Hikmah, Bekali Kedisiplinan

Siswandi - JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 26, 2024 - 12:55



JEMBER - Dalam membentuk kedisiplinan siswa-siswi Madrasah Tsanawiyah (MTs) Baitul Hikmah Desa Tempurejo Kecamatan Tempurejo Kabupaten Jember, bersinergi dengan Koramil 0824/09 Tempurejo, dengan pembekalan Peraturan Baris berbaris (PBB).



Dalam pelaksanaan pembekalan pemateri 2 orang dipimpin Pelda Yoyok memberikan pembekalan PBB, Tata Cara Upacara dan lain-lainnya, kepada 48 siswa-siswi sekolah tersebut.

Danramil 0824/09 Tempurejo Kapten Arm Sugiono, dalam wawancaranya pada Jum'at 26/07/2024 menyatakan, bahwa kegiatan tersebut menindak lanjuti permohonan pihak sekolah dalam memberikan pembekalan kedisiplinan kepada siswa.

Ini langsung kita berikan respon positif dengan menurunkan 2 personel saya perintahkan untuk memberikan materi PBB dan materi kedisiplinan kepada para siswa tersebut, sebagai bagian dari pembinaan teritorial dalam memperkuat pertahanan wilayah, dengan memantapkan kondisi sosial masyarakat yang disiplin dan berwawasan kebangsaan. Jelas Danramil.

Salah satu siswa sekolah tersebut Wahyu Nurhidayatullah siswa Kelas VII saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih kepada Pak Yoyok dari Koramil Tempurejo yang telah memberikan pembekalan kedisiplinan, saya dan teman-teman sangat senang sekali diajari PBB yang benar dan dipahamkan pentingnya disiplin dilingkungan siswa.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan apresiasinya kepada pihak sekolah yang mempercayakan Koramil jajaran dalam memberikan pembekalan kedisiplinan.



Upaya ini merupakan bagiandari atensi saya dalam memberikan pembinaan secara dini kepada adik-adik pelajar melalui sekolah-sekolah, dalam rangka meningkatkan kualitas, etika dan moralitas adik-adik sebagai generasi bangsa.

Sebagai bagian dari generasi bangsa mereka harus mendapatkan pembekalan yang memadai seperti ini. Disamping akan memudahkan proses pembelajaran, tentunya akan mewujudkan generasi yang cerdas dan berkualitas. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)